

l'homme, afin de nous sauver, en prenant notre chair qui voilait, comme un nuage, l'éclat de sa Divinité. Elle est ce jour bienheureux que le Seigneur a fait, et dans lequel la sainte Eglise ordonne de nous réjouir et de nous livrer aux transports de l'allégresse. Ce jour, grâce au Soleil divin qu'il a fait se lever, éclaire le Ciel, la terre et les enfers eux-mêmes. C'est un jour qui ne connaît pas de nuit : il ne ressemble pas à nos jours de la terre ; il est le jour du Ciel. C'est un jour parfait qui n'a jamais connu d'ombres ni de ténèbres ; jamais sa lumière n'a défailli.

C'est le jour de notre sortie d'Égypte. Par lui nous avons échappé à l'esclavage du péché, nous avons été délivrés de la servitude du démon.

Toujours la lumière divine éclairera et vivifiera nos âmes, tant que nous marcherons à la clarté de ce jour dont il a été dit par le Prophète : *Fecit solem in potestatem diei* : Dieu a mis le soleil au pouvoir du jour. Le soleil est Jésus, le jour est Marie. Marie, Mère de Jésus a toute puissance auprès de son divin Fils.

LA SOURCE.—“ Il s'élevait de la terre une Fontaine d'eau qui en arrosait toute la surface ”.

Marie est la fontaine de vie, la fontaine qui coule sans cesse pour que nous y puisions l'immortalité. Elle est ouverte à tous, et l'on peut y recourir à chaque instant, sans crainte de l'épuiser jamais. Elle est la fontaine d'où la vie a jailli pour nous. Elle est la source d'où coulent l'intégrité, la justice, la vraie joie. Nous y pouvons trouver tous les remèdes